



oder „Nach dem Konzert ist vor dem Konzert.“ Uns allen noch in bester Erinnerung, unser „Herzklopfen“ in der Versandhalle der Firma „fischer-group“ in Fautenbach. Sich auf den Lorbeeren auszuruhen gilt nicht, denn wir geben in diesem Jahr noch ein zweites hochkarätiges Konzert. Ausnahmsweise am Montagabend (das war auch noch nicht da), den 15. Dezember,

haben wir in der Pfarrkirche St. Nikolaus in Gamshurst keinen geringeren als den „Sankt Petersburger Knabenchor“ zu Gast. Das Konzert will natürlich ebenso perfekt vorbereitet sein. „Des deutschen Seemanns Weihnachten - Flocken fallen, hüllen Mutter Erde in ein weißes Linnen ein - Der kleine Trommelmann - La Vergine (aus der Oper „Die Macht des Schicksals“ von Giuseppe Verdi) - A Weihnacht wie's früher war (Zillertaler) - My Lord, what a morning“ stehen auf dem Programm. Deshalb Männer: Kommenden Donnerstag, 09. Oktober, 20.00 Uhr, in der Aula der Grundschule in Helmlingen starten wir durch.

Ach ja: Falls einer, der diese Zeilen jetzt liest Lust hat, am kommenden Donnerstagabend einfach einmal probeweise mit zu singen - was steht dem entgegen? Falls eine Frau diese Zeilen liest, was steht entgegen ihren Mann freundlich aber bestimmt einfach dorthin zu schicken?